

Erfrischende Vorstandssitzung des Verband Bundespolizei

14.03.2018

„Younger than ever“

Rostock, 14.03.18 – Von Montag bis Mittwoch tagte der Verband um eine Reihe von Themen abzuarbeiten. Das geschah rund um die gemeinsame Sitzung mit dem BDK LV Mecklenburg - Vorpommern und unsere Fachtagung „Identitätsbetrug – das gefährlich unterschätzte Phänomen“ über die wir gesondert und ausführlich berichten werden.

Themenschwerpunkte der Vorstandssitzung waren neben der Berichterstattung und Diskussion über die aktuellen Fachthemen die Frage der digitalen Kompetenz und die Nutzung sozialer Medien in unserem Verband. Da erwies es sich als sehr hilfreich, dass wir auf der Sitzung zwei sehr junge neue Vorstandsmitglieder erleben durften, die sich für uns diesem Thema annehmen werden.

Viktor Middendorf (21) und René Meschke (27) werden uns zukünftig bei der Jungen Kripo vertreten und gleichzeitig in einer neu eingerichteten AG den bisher genutzten sozialen Medien einige Neuerungen angedeihen lassen. Es war schon bemerkenswert, wie unsere jungen Kollegen dem „Alt-Vorstand“ ohne große Mühe beweisen konnten, dass ein gewisser Nachholbedarf besteht, was die Medienpräsenz unseres Verbandes angeht.

Es dürfte sich zukünftig einiges beim Verband BPOL tun.... was dieses Thema angeht😊

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)